
月 1まちなかコラボ企画 7月 

第 1回「音楽の祭日 in 弘前」Fête de la Musique à Hirosaki 

音楽の祭日実行委員会（音咲き）主催 

在日フランス大使館／アンスティチュ・フランセ日本後援 

弘前観光コンベンション協会後援 

公益社団法人弘前青年会議所後援 

平成 26年度「弘前市市民参加型まちづくり１％システム」対象事業 

 

■ 2014.7.12（土）10：00～18：00＠蓬莱広場、まちなか情報センター 

■ イベント参加総数 450名、参加団体数 22団体、アンケート回答者 12名 

■ 参考URL 

音楽の祭日実行委員会 Facebookページ 

https://www.facebook.com/pages/%E9%9F%B3%E6%A5%BD%E3%81%AE%E7%A5%AD%E6%97%A

5-in-%E5%BC%98%E5%89%8D/747073012002512?fref=ts 

Place de la francophonie Facebookページ（イベント写真アルバム） 

https://www.facebook.com/media/set/?set=a.715831711798247.1073741841.251112538270169&type=

3  

 

■ フランス発祥の音楽イベント「音楽の祭日」をつうじた交流 

・ 集合・参加団体の受付 

・ 蓬莱広場とまちなか情報センターに分け、ステージの発表 

・ アイスやハンバーガーなど、食べ物の販売 

・ プログラムと一緒に配布したアンケートの回収 

 

■ 参考写真 
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以下、アンケート集計結果 

 

■イベントの出演者に関する感想 

・うっし～＆サンデーズと A.C.Tが印象に残った。（１０代、女性） 

・サンタのソックスのボイスパーカッションの人がとても記憶に残った。（２０代、男性） 

・A.C.Tが良かった。（２０代、女性） 

・小山内創祐さんが印象に残った。元気が出た。あたたかい人柄が表れているような歌だった。楽しい

ひと時をありがとうございました！（２０代、女性） 

・A.C.T+アカペラとツシマケンタが印象に残った。（４０代、男性） 

・ちくわのステージが印象に残った。歌唱力はんぱない！（４０代、女性） 

・サンタのソックス、ツシマケンタ（特に『なぁ先生』）、うっし～＆サンデーズ、A.C.T、小山内さんが

特に良かった。（５０代、女性） 

・小山内創祐さんの歌とトークがよかった。天道虫にも優しい心を持っている。弘前を愛している、そ

んな感じが印象に残った。（５０代、男性） 

・弘大生のパフォーマンスが終了したら皆さん帰ってしまい、あとからのグループはかわいそうでした。

（６０代、男性） 

・アンディの森の演奏を聴き、印象に残った。（６０代、女性） 

 

■全体の印象、感想、イベントへの意見、メッセージ 

・さまざまなジャンルの音楽が聴けてよかったです。（１０代、女性） 

・お疲れ様でした。（２０代、男性） 

・Merci beaucoup d’avoir organisé cet évènement!（訳：このイベントを企画してくれて、本当にあり

がとう！）（２０代、女性） 

・来年もぜひ、イベントを開いてください。楽しみにしています。大学生ならではの、フレッシュなイ

ベントにしてください。（２０代、女性） 

・「音楽の祭日 IN 弘前」を体感し、気持ち良かった。老若男女、私のような体の不自由な者でも、気軽

に楽しめるイベントにして欲しい。（４０代、男性） 



・音響の調整がとても良かったです。（４０代、女性） 

・学生が主体となって、街中でイベントを実施することはすばらしいと思います。これからもどんどん

街を訪れるだけでなく、街を活用するといった積極的なかかわりが深まるとうれしく思います。（４０代、

男性） 

・昼過ぎからやや人の集まりが出てきてよかった。時間帯を昼過ぎから２０時くらいまでにするのは大

変なのだろうか？来年度以降も続くように祈る。アルコールでも飲みながら大人のバンドを聴くのもい

いと思った。実行委員の皆さん、お疲れ様、ありがとう。（５０代、女性） 

・フランスのかおり漂う感じがした。弘前はこれから、どんなに発展していくのか私たちは楽しみにし

ている。私はクリスチャンとして、神様の祝福が大きい町と思っている。来年はぜひ、ジャパンゴスペ

ルをこの場所で賛美したい。（５０代、男性） 

・イベントにあたり、前に告知するほうが良いのではないでしょうか。（６０代、男性） 

・定禅寺ジャズフェスタのように、会場を数箇所作って DVDかなにかでオーディションをやってみたほ

うがいいと思う。県内からでもいっぱい出場選手を集めてほしい。６０代、男性） 

・（まちなか情報センターの会場に関して）反対向きにして、外にもっと音をひろげたらどうでしょう。

会場のつくりから言っても。（６０代、女性） 

・中心市街地の活性化にもなって大変いいと思います。（６０代、男性） 

・漫才とか、ジャズとかが見たい。直接話をしたい。もっといろんな世代で作ってほしい。（６０歳、男

性） 


